



#REFORMAELECTORAL

Adán confía en consensos

SEGOB BUSCA CONSTRUIR ACUERDOS POLÍTICOS

POR CARINA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, aseguró que habrá Reforma Electoral, "porque es muy necesaria para México". Durante la reunión con legisladores de Oaxaca agregó que trabajarán para construir un acuerdo con otras fuerzas que tienen representación en la Cámara de Diputados.

Y aún más, señaló que si les alcanza el tiempo "les prometo que vamos a trabajar para recuperar también la reforma eléctrica, la reforma energética que el país necesita".

En su visita a los legisladores de esta entidad, López Hernández estuvo acompañado del gobernador electo Salomón Jara.

Al impartir el foro Participación de las Fuerzas Armadas en Seguridad Pública, el funcionario federal señaló que los opositores políticos pretenden infundir en la ciudadanía el fantasma de la mi-

litarización, sin embargo les recordó que quien intentó militarizar el país fue Felipe Calderón Hinojosa, quien cuenta con una denuncia penal ante la Fiscalía General de la Corte Interamericana, por delitos de *lesa humanidad*.

"No olvidemos que quien intentó militarizar al país fue Felipe Calderón, ahora no quieren acordarse muchos del 6 de diciembre de 2006 cuando instruyó al Ejército mexicano que iniciara una absurda guerra en contra del crimen organizado y perdieron la vida muchos militares que fueron enviados a una guerra que no conocían", acusó Adán Augusto.

Antes, el secretario de Gobernación realizó una visita de cortesía al gobernador Alejandro Murat, en el Palacio de Gobierno y se congratuló por el acervo cultural y gastronómico de Oaxaca.

Recorrieron la oficina que fuera de Benito Juárez. El mandatario estatal le obsequió mezcal y una obra pictórica de Rodolfo Morales. ●

17

CONGRESOS YA APROBARON PERMANENCIA DE FA.

2028

CONCLUYE LABOR EN SEGURIDAD DEL EJÉRCITO.

ENTRE ALIADOS

SOBRE LA PRESENCIA DEL EJÉRCITO EN LAS CALLES.

1

• Salomón Jara Cruz dio la bienvenida a Oaxaca al funcionario.

2

• Resaltó que el titular de la Segob ha sido su gran amigo.

3

• Esta entidad fue la primera en aprobar la reforma.



• **CORTESÍA.** El gobernador Alejandro Murat y el secretario de Gobernación.